

# SOPHIE BIALASZEWSKI

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Head of Innovation Culture, Events & FinTech Collaboration, Lloyds Banking Group



Sophie Bialaszewski bukan pemimpin digital Anda yang biasa, begitu pula bagaimana ia sampai di sana. Dengan latar belakang kebijakan dan komunikasi publik, pembeda adalah kemampuannya untuk menggabungkan perubahan budaya, inovasi dan komunikasi untuk menyampaikan kampanye dan program yang menginspirasi dan membangkitkan semangat orang.

Sophie bersemangat membantu orang membuat karya digital untuk mereka, mengembangkan intrapreneur dan membantu organisasi berkomunikasi secara otentik tetapi dengan gigitan.

## Topics

- Creativity
- Innovation
- Leadership
- Motivation

Dia adalah seorang ahli dalam menciptakan budaya yang memungkinkan kolega untuk menjadi kreatif, mendorong perubahan untuk kepentingan pelanggan dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya cara-cara baru dalam bekerja. Sophie telah menghabiskan dua tahun terakhir membangun kemampuan internal dan tim untuk menghidupkannya di Lloyds Banking Group. Dia menjalankan tim berkinerja tinggi dan berbakat yang membantu kolega berinovasi melalui program akselerator internal yang mengumpulkan ide-ide, menjalankan hackathons dan lab Pop Up dan menginspirasi dengan membawa dunia luar masuk. Dia juga telah mengembangkan ekosistem Open Innovation Lloyds Banking Group dengan 14 kolaborasi FinTech termasuk 3 akselerator global, tantangan inovasi awal dengan Pemerintah dan mendukung wanita di FinTech dengan Innovate Finance.

Sebelum bergabung dengan Lloyds Banking Group, Sophie bekerja di Kantor Pos tempat ia mengemudikan budaya kewirausahaan yang lebih luas, mengembangkan tujuan publik mereka dan berperan penting dalam penyampaian Strategi 2020 - yang memengaruhi tingkat Menteri di dalam Pemerintah. Sophie juga telah menyampaikan kampanye profil tinggi untuk Kementerian Pertahanan, Babcock dan IBM. Selanjutnya, ia memiliki pengalaman langsung bekerja di ceruk keamanan cyber start-up di mana ia membantu organisasi mengembangkan kampanye kesadaran cyber, memberi nasihat tentang pembelajaran dan pengembangan dan melakukan penilaian kematangan cyber.